

Buena amiga:

¡Cuánto tiempo y cuantas cosas han  
pasado desde la ~~última~~ que dejamos  
de vernos!

Las dos somos muy viejas, yo de 80 años,  
y vivas, pues Hemerio falleció en la  
Habana (donde tenemos nuestra residencia  
desde ~~el desastre fiscal de la guerra del~~  
~~España en 1939~~) en 1974. Aquí  
queríamos rebacer nuestra vida. Hemerio  
fue profesor de la Universidad de Oriente y  
desempeñó varios cargos de cierta importancia  
y publicó gran cantidad de libros todos  
relacionados con la educación. Yo  
trabajé en la enseñanza y en una  
librería la librería Proa, propiedad  
mucha. En el aspecto económico no  
hemos tenido problemas. Nuestros tres  
hijos son buenos trabajadores y ~~convi~~  
~~ya salen de ellos~~, Néstor, con lo ya  
saber, ha logrado grandes triunfos  
~~en~~ en la profesión que siempre ha  
sido su preferida. Mi caso de vocación  
inconterrible.

M. Rosa, carada con un escritor destacado

dijo una expresión de artesanía  
orientada al turismo. No tiene hijos.  
Sólo tengo un nieto, hijo de Sergio  
de 14 años de edad q como fácilmente  
comprenderas, constituye mi gran ilusión.  
El fallecimiento de H ha sido para mí un  
 golpe del q no me he recuperado. Tú que  
lo conociste me puedes comprender. casi 50  
años de vida en común de la que no  
tengo más que buenos recuerdos.